

Panama, ville de David â€“ Suez améliorera le réseau d'assainissement

Dossier de la réaction de H2o
December 2016

L'Institut national des systèmes de distribution d'eau du Panama (IDAAN) confie à Suez la construction puis l'exploitation pendant cinq ans du nouveau réseau d'assainissement de la ville de David. Ce projet comprend deux contrats portant respectivement sur le réseau d'assainissement de la région est et ouest de la ville d'un montant total de 70 millions d'euros pour Suez. Suez assurera, en partenariat avec Pentech, le pompage, la collecte des eaux usées et l'élaboration du réseau public d'assainissement. À l'est de la ville, Suez construira également une station d'épuration d'une capacité 51 840 m3/jour et mettra en œuvre des technologies Degremont. Celles-ci permettront de réduire l'empreinte au sol de la station grâce à un clarificateur compact, et de simplifier l'exploitation des installations de digestion des boues.Â

Capitale de la province de Chiriquí, une région agricole et touristique à proximité de la Côte Pacifique, David est la troisième ville du Panama avec plus de 250 000 habitants. Ce projet s'inscrit dans le cadre d'un vaste programme national, Proyecto de Agua y Saneamiento en Panama (PASAP), visant à améliorer l'accès à l'eau potable et à l'assainissement sur l'ensemble du territoire national pour accompagner le développement économique local, améliorer la qualité de vie des populations tout en protégeant la biodiversité du pays.Â "Nous sommes ravis de pouvoir mettre au service de la ville de David l'expertise et le savoir-faire de Suez dans la gestion et l'optimisation des ressources en eau. C'est une nouvelle référence pour Suez au Panama, et une nouvelle étape dans la relation de long terme que nous souhaitons construire avec ce pays"Â souligne Ana Giros, directeur général du groupe Suez pour l'Amérique latine. Présent depuis 2008 au Panama, le Groupe a construit la première station d'épuration de la ville de Panama et assure à ce jour son exploitation. Plus récemment, en 2014, le groupe a remporté le contrat d'exploitation et de maintenance du système de collecte des eaux résiduaires de la capitale.Â

Suez